

CORRESPONDENCIA

e-mail's: naim@naim.com.mx • unomasuno@naim.com.mx • correounomasuno@naim.com.mx

Vía Morelos, un caos

Sr. Director:

La temporada de **lluvias** provoca caos en la Vía Morelos. No sólo la **lluvia** hace que se paralice el tránsito, sino las coladeras que empiezan a sacar sus contenidos. Siempre, año tras año, sucede yendo desde Indios Verdes al llegar a la zona de moteles y de ahí para adelante se empieza a detener el paso de los vehículos.

No sólo es el congestionamiento que va hacia lo intransitable que no puede irse para atrás o adelante, no hay hacia dónde irse. Existen otras rutas, pero todo se atasca para ir rumbo a Ecatepec.

El automovilista ve pasar a los camiones desbordantes de pasajeros que tratan de pasar cual si fueran lanchas, muchos carros se quedan en el camino. Y cabe mencionar que por ahí, viven personas que año tras año tienen el mismo problema, la **inundación**.

Hoy esta **inundación** cómo será, puede uno

preguntarse antes de llegar a sus hogares muchos que toman la ruta para llegar al destino que si uno lo toma desde las siete o hasta las nueve, llegaría a ver cómo uno sigue atascado en un destino no tan fácil. Pueden verse por la ventanilla las personas que van caminando subirse los pantalones y algunos hasta caminar descalzos.

Es un llamado a las autoridades para que hagan algo en torno a las **inundaciones** que suceden en tiempo de **lluvias**, muchas personas vemos que ha sucedido lo mismo tiempo atrás, y esperamos que no nos agarre cuando pasemos por la carretera de los Indios Verdes que va rumbo a los moteles o en la Vía Morelos, para no bajarnos de nuestros vehículos o transportes públicos y tener que caminar con los pantalones arremangados y zapatos en mano. O con el carro descompuesto y dejado en algún lugar para llegar a nuestros hogares.

SAMUEL IBARRA
ECATEPEC.

Pide ayuda para restaurar sentido vial

Tengo más de 40 años viviendo en San Angel. La Calle Leandro Valle siempre había sido de dos sentidos, hasta hace como 3 o 4 meses en que al principio de la calle se cambió un vecino y decidió hacerla de un solo sentido. Eso ha causado molestias en los vecinos de los alrededores, pero nadie ha hecho nada.

El vecino que se acaba de mudar ha puesto letreros y flechas de un solo sentido y hasta un armatoste impidiendo que nadie pueda entrar para subir por la calle.

Quisiera saber quién le autorizó el cambio de sentido de la calle sin consultar con los vecinos. ¿Se puede cambiar el sentido de una calle nada más porque sí? ¿Después de 45 años de ser de dos sentidos? Esto causa molestia, pues la siguiente calle para subir es Reyna y está como a tres calles de distancia y hay que dar mucha vuelta. Gracias por su atención.

ROSALINDA PEÑAFIEL
LEANDRO VALLE
COL. SAN ANGEL



Página 1 de 1
\$ 11636.40
Tern: 218 cm2
DSOLIS